



# MATHIEU KLEIN

# *NANCY GRANDIT*

ÉLECTION MUNICIPALE — 15 & 22 MARS 2026 — [mathieuklein.fr](http://mathieuklein.fr)

— PRÉSENTATION DE LA LISTE 24.01.26 —

# TROMBINOSCOPE



**Mathieu Klein**  
Maire de Nancy et Président de la Métropole du Grand Nancy. 50 ans - Pépinière



**Isabelle Lucas**  
Cadre dans l'énergie, députée suppléante de la 2<sup>e</sup> circonscription. 62 ans - Lobau



**Franck Muratet**  
Dirigeant d'entreprise industrie. 54 ans - Albert 1<sup>er</sup>



**Laurence Wieser**  
Rédactrice dans une agence de communication. 57 ans - Nabécor



**Bertrand Masson**  
Enseignant, conseiller régional. 51 ans - Grands Moulins



**Chloé Blandin**  
Avocate. 42 ans  
Anatole France



**Bora Yilmaz**  
Enseignant, conseiller régional. 46 ans  
Mon Désert



**Chaynesse Khirouni**  
Présidente du Conseil départemental. 57 ans  
III Maisons



**Patrick Hatzig**  
Comptable à la retraite. 67 ans  
Rives de Meurthe



**Estelle Mercier**  
Députée de la 1<sup>re</sup> circonscription. 53 ans  
Charles III



**Thomas Souverain**  
Juriste. 43 ans - Vieille ville



**Sabrina Benmokhtar**  
Cheffe d'entreprise. 32 ans - René II - Bonsecours



**Pierre Houin**  
Champion olympique, conférencier. 31 ans - Boudonville



**Sylvie Freyermuth**  
Proviseure. 62 ans - République



**Thierry Vincent**  
Commerçant. 60 ans - Centre-ville



**Salma Sahraoui**  
Attachée parlementaire. 25 ans - III Maisons



**Hocine Chabira**  
Metteur en scène. 53 ans - Notre-Dame de Lourdes - Blandan



**Évelyne Beaudeux**  
Retraitée de l'Université 69 ans - Libération



**Hadrien Wissler-Bonnot**  
Chargé de projets et coordinateur d'association 36 ans - Saurupt



**Véronique Billot**  
Directrice d'école à la retraite. 66 ans - Charles III



**Serge Raineri**  
Directeur du sport scolaire  
à la retraite.  
68 ans - **Médreville**



**Géraldine Krin**  
Coordinatrice de projet.  
49 ans - **Centre-ville**



**Antoine Le Solleuz**  
Universitaire.  
49 ans - **Strasbourg - René II - Bouscours**



**Christelle Jandric**  
Assistante administrative.  
54 ans - **Haussenville**



**Augusto Olalde**  
Docteur en chimie, botaniste.  
71 ans - **Centre-ville**



**Romane Henry**  
Responsable des publics  
d'un festival.  
31 ans - **Crosne Vayringe**



**Marc Tenenbaum**  
Médecin généraliste.  
70 ans - **III Maisons**



**Nadège Nicolas**  
Pharmacien hospitalier  
51 ans - **Foch-Poincaré**



**Frédéric Maguin**  
Conférencier, auteur.  
56 ans - **Donop**



**Marianne Birck-Gallego**  
Inspectrice de la jeunesse  
et des sports.  
45 ans - **Boudonville**



**Morand Perrin**  
Assistant parlementaire.  
37 ans - **Centre-ville**



**Fatiha Rabhi**  
Aide hospitalière.  
60 ans - **Haut-du-Lièvre**



**Ousmane Samb**  
Principal de collège.  
56 ans - **Boudonville**



**Véronique Ernest**  
Responsable communication  
à la retraite.  
68 ans - **Commanderie**



**Laurent Gérard**  
Principal adjoint de collège.  
52 ans - **III Maisons**



**Chantal Finck**  
Directrice de SEGPA.  
62 ans - **Donop**



**Gérald El Kouatli**  
Cadre du secteur privé.  
35 ans - **Vieille-ville**



**Karine Reneaux**  
Cadre dans le secteur sanitaire  
et social à la retraite.  
62 ans - **Jeanne d'Arc**



**Lionel Adam**  
Cadre dans la publicité  
à la retraite, conseiller  
départemental.  
62 ans - **Beauregard**



**Muriel Boillon**  
Sage-femme.  
43 ans - **Croix de Bourgogne**



**Mounir El Harradi**  
Directeur d'association de protection de l'enfance.  
46 ans - Meurthe et Canal



**Sitti Soibaha**  
Chargée de mission précarité énergétique  
26 ans - Boudonville



**Gautier Dardenne**  
Gestionnaire administratif et financier.  
25 ans - Saurupt



**Lola Alglé**  
Étudiante.  
22 ans - Saint-Nicolas



**Julien Jacquemin**  
Avocat.  
42 ans - Crosne Vayringe



**Virginie Cousin**  
Avocate.  
46 ans - Meurthe et Canal



**Maxime Verin**  
Étudiant.  
22 ans - Port aux planches



**Émilie Coulin**  
Cadre du secteur médico-social.  
44 ans - Sainte-Marie



**Nicolas Bouché**  
Informaticien.  
44 ans - Mon-Désert



**Annette Mathieu**  
Orthophoniste à la retraite.  
76 ans - Vieille ville



**Medhi Davouse**  
Cyclo-logisticien.  
38 ans - Jean-Jaurès



**Margot Chouvet**  
Lycéenne.  
18 ans - Pépinière



**Félix Bourcier**  
Technicien son.  
34 ans - Vieille Ville



**Françoise Tenenbaum-Klein**  
Cadre à la retraite.  
68 ans - Vieille Ville



**Frédéric Boulanger**  
Psychiatre.  
38 ans - Meurthe et Canal



**Hélène Gestern**  
Enseignante, écrivaine.  
54 ans - Vieille ville



**Jean-Yves Le Deaut**  
Professeur d'université à la retraite.  
80 ans - Boufflers



# NANCY MATHIEU KLEIN GRANDIT



## Une équipe ancrée, engagée et renouvelée, une équipe qui vous ressemble.

- Les candidats issus de la société civile sont les plus nombreux.
- **NANCY GRANDIT** est soutenue par le Parti socialiste, les Ecologistes, le Parti communiste français, Place Publique et le Parti radical de gauche.
- La plus jeune a 18 ans et le doyen 80 ans.
- Chefs d'entreprise, champion olympique, étudiants, écrivaine, enseignants, employés ou encore restaurateur, des profils dont la diversité des parcours contribuera à faire grandir Nancy.



**Isabelle Lucas**  
Ecologiste  
62 ans

**QUI SUIS-JE ?** Née à Nancy, issue d'un milieu populaire, mon parcours s'est bâti sur une volonté d'émancipation et un désir d'égalité. En reprenant mes études avec deux enfants à charge, en étant engagée auprès d'associations notamment œuvrant auprès d'enfants en difficulté, j'ai construit un engagement pluriel poussé par la volonté de rassembler sans jamais exclure. C'est en ce sens que je poursuis aujourd'hui une action politique tournée vers le collectif.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagée aux côtés de Mathieu Klein au sein de l'équipe municipale, je partage sa vision d'une ville solidaire, écologique et à l'écoute de ses habitants, fondée sur le dialogue et l'action concrète. Lors de notre mandat nous avons végétalisé nos rues, créé des îlots de fraîcheur, repensé l'habitat et nos espaces urbains : poursuivre ces actions c'est protéger aujourd'hui et préparer ensemble une ville plus résiliente pour demain.



**Franck Muratet**  
Société civile  
54 ans

**QUI SUIS-JE ?** De nationalité franco-allemande marié à une britannique nous sommes arrivés à Nancy en 2004 pour des raisons professionnelles. Je me suis engagé dans le précédent mandat avec le souhait de créer du lien et de la valeur économique. Je souhaite poursuivre cet engagement pour développer avec les acteurs économiques et les territoires voisins des coopérations à l'échelle du bassin d'emploi.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** J'apprécie son intégrité et sa capacité à prendre des décisions, que ce soit pour des sujets stratégiques et structurants pour le territoire ou pour des sujets du quotidien de la Ville. J'apprécie la diversité de son équipe qui laisse une place majoritaire aux membres de la société civile ; une équipe où les diversités des parcours et des opinions travaillent ensemble avec respect et dans l'intérêt du bien commun.

# LA LISTE



**Laurence Wieser**  
Société civile  
57 ans

**QUI SUIS-JE ?** Lorraine depuis toujours, j'ai vécu une partie de ma vie à Laxou. Je travaille depuis plus de 20 ans place Charles III, en cœur de ville dans une agence de communication. Maman de trois enfants, je suis passionnée d'écriture et participe à des projets d'édition. Engagée politiquement depuis quelques années maintenant, j'ai à cœur de me rendre utile pour ma ville et ses habitants.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Elue métropolitaine depuis 2020, je souhaite poursuivre à ses côtés le travail de «lien» que nous avons développé. Lien entre les communes, lien entre les habitants, les transformations menées l'ont été avec la volonté de protéger, de préserver et je partage pleinement sa vision humaniste du territoire.



**Bertrand Masson**  
Parti socialiste  
51 ans

**QUI SUIS-JE ?** Je suis né, je vis et je travaille à Nancy. J'aime m'y balader, j'aime faire découvrir son incroyable patrimoine, j'aime y prendre un café, y faire mes achats, j'aime échanger avec mes voisins qui, pour certains, me racontent la grande histoire des Grands Moulins ou des cristalleries ou pour d'autres me partagent le quotidien de leurs enfants dans l'école du quartier. J'aime cette ville parce qu'elle est vivante, effervescente, parce qu'elle est riche de diversité et d'humanité.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je connais Mathieu Klein depuis trente ans, je connais son honnêteté, ses convictions et sa détermination. Avec l'ensemble des élus de la majorité depuis 2020, nous avons engagé de profondes transformations de la ville au seul motif de l'amélioration de la qualité de vie de ses habitants. Il reste beaucoup à faire et je suis convaincu que seule cette équipe pourra relever les défis sociaux, écologiques et démocratiques auxquels nous sommes confrontés.



**Chloé Blandin**  
Société civile  
42 ans

**QUI SUIS-JE ?** Nancéienne depuis 30 ans, j'y ai fait mes études à la faculté de droit place Carnot. J'y vis aujourd'hui avec mes deux enfants et mon mari, et j'y travaille. J'aime Nancy pour sa taille humaine, sa richesse et sa diversité.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je suis élue depuis 2020 dans l'équipe municipale de Mathieu Klein. Nous partageons une volonté sincère de faire bouger la ville. Je souhaite poursuivre le travail que nous avons engagé au service des habitants, continuer la transformation de la ville pour faire de Nancy une ville plus agréable pour tous, dans tous les quartiers.



**Bora Yilmaz**  
Parti communiste français  
46 ans

**QUI SUIS-JE ?** Comme beaucoup de Nancéiens, je suis né et j'ai grandi dans les Vosges. Je vis à Nancy depuis l'âge de 11 ans. Engagé syndicalement et dans diverses associations à Nancy depuis près de 30 ans, je suis particulièrement sensible à la bataille pour l'égalité, dans l'accès à la culture, aux loisirs, à l'éducation, aux services publics. À une vie digne et épanouissante, tout simplement, pour que la République ne soit pas qu'un mot. Un engagement qui trouve son prolongement comme élu à la Ville de Nancy depuis 2020, à la Région Grand Est depuis 2021. Membre du Parti communiste français, j'y exerce des responsabilités départementales et nationales, notamment en faveur de la lutte contre le racisme, l'antisémitisme, la xénophobie et les discriminations.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Tête de liste du Front de gauche aux élections municipales de 2014 à Nancy, nous avons fait le choix du rassemblement dès le premier tour en 2020, avec Mathieu Klein. Je suis alors devenu son adjoint, en charge de la Citoyenneté et de la Vie des quartiers, au sein d'une équipe pleine de diversité et de motivation. Pendant 6 ans, Mathieu Klein a su faire vivre un collectif soudé, à l'écoute et dans le respect de son pluralisme, ce qui nous a permis d'engager les transformations attendues par les habitants. Il nous reste beaucoup à faire, ensemble !



**Chaynesse Khirouni**  
Parti socialiste  
57 ans

**QUI SUIS-JE ?** Lorraine de cœur, je suis engagée depuis de nombreuses années au service de notre territoire et de ses habitants. Aujourd'hui, présidente du Conseil Départemental de Meurthe-et-Moselle, mon parcours politique s'est construit dans la continuité de mon engagement professionnel auprès des personnes en insertion avec une attention constante portée aux plus fragiles, aux droits des femmes, aux questions éducatives et de transition écologique. Cet engagement est guidé par une conviction forte : la politique doit être utile et servir la justice et l'égalité qui restent des combats essentiels à mener.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Avec Mathieu Klein, nous partageons un idéal, une vision humaniste pour Nancy. Nous œuvrons pour une société juste, solidaire et respectueuse de chacune et de chacun. Cette ambition, Mathieu l'a mise, depuis 2020, en tant que maire, au service des Nancéennes et des Nancéiens. Il a su avec son équipe, transformer Nancy, avec une attention particulière aux solidarités, à la jeunesse, à tous les quartiers. Une ville qui a retrouvé son rayonnement, sa dynamique. Avec Mathieu, poursuivons le travail engagé !



**Patrick Hatzig**  
Ecologiste  
67 ans

**QUI SUIS-JE ?** Né à Nancy, comptable de formation et sidérurgiste durant 15 ans, j'ai ensuite bénéficié d'une formation permanente, et forgé mon expérience dans de très nombreux domaines, dont les transports. Amoureux des musiques actuelles et spectateur passionné de concerts depuis 50 ans. Élu pour la première fois en 1995, j'ai été vice-président Transports Région Lorraine en 2004 durant 11 ans. Marcheur, j'affiche 16000 pas (en ville) de moyenne par jour sur mon podomètre.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Par ses qualités humaines, d'expertise et de rassembleur, il est précisément en situation de mener une liste qui permet à Nancy de garder une place aux côtés des grandes villes en France et en Europe tout en assurant un bien-vivre à sa population. Il est visionnaire et intuitif ce qui lui permet d'être pertinent en toutes occasions.

# LA LISTE



## Estelle Mercier

Parti socialiste

53 ans

**QUI SUIS-JE ?** Nancéienne depuis toujours, j'ai grandi dans le quartier Saint-Nicolas auprès de parents engagés syndicalement et dans le monde du handicap. Après mes études, je deviens Enseignant-chercheur à l'université de Lorraine en sciences de gestion. Adjointe aux finances à Essey-lès-Nancy entre 2001 et 2014, je m'engage auprès de Mathieu Klein en 2020. Je deviens adjointe au Maire déléguée aux finances, RH et mobilités jusqu'en juillet 2024, date de mon élection comme députée de la 1ere circonscription de Meurthe-et-Moselle.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagée aux côtés de Mathieu Klein depuis 2020, je suis fière des transformations que nous avons engagées. Notre ville a profondément évolué : le trolley, la piétonnisation du centre-ville, les nouveaux axes cyclables, la transformation des espaces publics et l'amélioration du cadre de vie ont déjà changé le visage de Nancy. Convaincue de la pertinence de cette dynamique, je souhaite poursuivre cet engagement auprès de Mathieu Klein, un homme de convictions, en phase avec les enjeux de notre société, qui a instauré un lien unique avec les Nancéiens, proche d'eux, à l'écoute et à portée d'engueulades, le maire dont Nancy a besoin pour poursuivre sa mue.



## Thomas Souverain

Société civile

43 ans

**QUI SUIS-JE ?** Né à Nancy, j'y ai grandi et construit ma vie. Sportif à mes heures, je vis la ville à pied : en courant ou en marchant. Adepte de la vie culturelle nancéienne, je ne dis jamais non à la découverte d'un nouveau lieu que ce soit une exposition, un nouveau café ou un commerce qui ouvre.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagé avec Mathieu Klein depuis 2020, je partage sa volonté de «réveiller» la ville. Une ville qui n'a que trop peu évolué pendant des années, et qui se doit de rentrer pleinement dans le XXIe siècle pour être à la hauteur des enjeux d'attractivité, de démographie ou encore de transition écologique.



## Sabrina Benmokhtar

Ecologiste

32 ans

**QUI SUIS-JE ?** Amoureuse de Nancy, je suis une femme engagée. Engagée dans ma manière d'entreprendre, engagée dans ma ville, engagée politiquement en tant qu'élue sortante. Profondément écologiste, je défends une écologie du quotidien, concrète et juste : le logement digne, la santé, une alimentation de qualité, des mobilités accessibles, la qualité de l'air et l'accès aux droits pour toutes et tous.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Parce que beaucoup a déjà été fait, et parce qu'il reste encore beaucoup à faire. J'ai à cœur d'achever des missions essentielles : continuer à rendre les institutions plus justes, bâtir une ville plus sûre et faire une place réelle à chacune et chacun. Je partage sa vision d'une ville au service de ses habitants : une ville qui protège, qui inclut, qui répare, et qui prépare l'avenir.



**Pierre Houin**  
Société civile  
31 ans

**QUI SUIS-JE ?** Nancéien d'adoption depuis près d'une quinzaine d'années, j'ai vécu les moments les plus intenses et décisifs de ma vie à Nancy. Ancien sportif de haut niveau, je m'investis pleinement dans ce pour quoi je me sens concerné et légitime, c'est mon moteur et ma raison d'être.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je considère la politique de Mathieu Klein comme l'incarnation véritable et raisonnée de l'intérêt général. En prenant à bras le corps des sujets qui doivent l'être dès à présent, et pour le futur, il agit en lien avec mes valeurs en plus du courage que cela nécessite.



**Sylvie Freyermuth**  
Société civile  
62 ans

**QUI SUIS-JE ?** Mise à part les quatre dernières années, j'ai fait toute ma carrière à Nancy dans différents établissements scolaires. Dans l'exercice de mes fonctions, j'ai toujours eu la volonté de me mettre au service des élèves et des familles en leur témoignant intérêt et respect. Je suis restée très attachée aux établissements que j'ai dirigés, chacun étant le témoin d'un quartier, d'un esprit différent, d'une richesse sociale et culturelle unique. Convaincue de participer à la société de demain, j'ai ouvert mes établissements à la ville par le biais de la culture, du sport, du goût de l'effort, du respect de la loi.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Ma volonté de me rendre utile pour la société demeure intacte à la fin de ma carrière. Je souhaite m'engager pleinement auprès de Mathieu Klein pour poursuivre à ses côtés la transformation de notre belle ville qui sommeillait depuis de si longues années. Nancy s'est transformée depuis 2020, elle doit continuer à rayonner et permettre à ses habitants d'y vivre avec sérénité. Nancy mérite d'être reconnue au-delà de ses murs pour sa qualité de vie et sa très grande richesse historique.



**Thierry Vincent**  
Société civile  
60 ans

**QUI SUIS-JE ?** Né à Nancy, j'y ai grandi et construit ma vie. Artisan cuisinier depuis 26 ans dans le quartier Charles III. Vice-président des Vitrines de Nancy. Grand défenseur des produits locaux et artisanaux, épicien. Passionné de rugby et de ses valeurs et ancien joueur.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Etant élu à la chambre régionale des métiers et des artisans (CMAR Grand EST), je le côtoie régulièrement. Nouvellement engagé à ses côtés, je partage avec lui les valeurs humaines et la recherche de l'attractivité de Nancy. Je souhaite poursuivre mon engagement auprès des commerçants et artisans de proximité comme je l'ai toujours fait.

# LA LISTE



**Salihah Sahraoui**  
Parti communiste français  
25 ans

**QUI SUIS-JE ?** Née en Lorraine, j'ai choisi de poursuivre mes études et de construire ma vie à Nancy. Sensible aux enjeux d'égalité femmes-hommes depuis mon plus jeune âge, qu'elles se manifestent dans les rapports sociaux, dans la santé ou face aux violences, je suis convaincue que les villes doivent placer cette justice sociale au cœur de leurs enjeux.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Parce qu'aucune figure politique locale n'a un engagement aussi fort sur l'égalité femmes-hommes. Mathieu Klein réunit des citoyens d'horizons diverses autour d'un objectif commun : améliorer concrètement la vie à Nancy. C'est à ses côtés que je souhaite poursuivre ce travail de transformation sociale et territoriale.



**Hocine Chabira**  
Société civile  
53 ans

**QUI SUIS-JE ?** Je suis arrivé à Nancy pour mes études, et cette ville est rapidement devenue ma ville de cœur. Après avoir dirigé pendant dix ans des festivals de théâtre et mis en scène plusieurs compagnies de théâtre de rue, j'interviens aujourd'hui à l'Université pour transmettre mon expérience professionnelle. Élu conseiller municipal depuis 2020, je m'investis particulièrement sur les questions culturelles, un domaine qui me passionne et dans lequel j'ai acquis une solide expertise.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** En tant que Vice-Président à la Métropole du Grand Nancy depuis 2020, j'ai travaillé aux côtés de Mathieu Klein, au service des Nancéiens et des Nancéennes, expérience qui s'est révélée inspirante et engageante. Sa vision pour Nancy résonne profondément avec mes valeurs, et je suis déterminé à contribuer à l'épanouissement culturel de notre territoire.



**Evelyne Beaudeux**  
Parti socialiste  
69 ans

**QUI SUIS-JE ?** Lycéenne puis étudiante à Nancy, je m'y suis installée définitivement au début des années 80, plus précisément dans le quartier Ouest que je n'ai plus quitté. J'ai toujours participé très activement à la vie sociale, culturelle, festive, démocratique et citoyenne de Nancy, au travers de l'université populaire de la ville par exemple ou encore de mes activités de militante au Parti Socialiste depuis de très nombreuses années.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je me suis engagée avec Mathieu Klein en 2020 pour transformer et «réveiller» la ville. Dès qu'il m'a confié la responsabilité du territoire Nord, et malgré les circonstances difficiles de début de mandat, je me suis attachée à le parcourir de long en large pour y découvrir toutes ses richesses - habitants, associations, commerces... - et pour répondre au mieux, toujours sur site, aux difficultés rencontrées par les uns ou les autres. J'ai également souhaité mettre l'Europe au cœur de tous les quartiers, notamment au moment de la fête de l'Europe. Élu métropolitaine puis vice-présidente, je partage aujourd'hui avec Mathieu Klein l'idée d'une Métropole qui «prend soin», tant au niveau santé que logement ou environnement, de tous ses habitants, y compris les plus précaires.



**Hadrien Wissler-Bonnot**  
Ecologiste  
36 ans

**QUI SUIS-JE ?** Je vis à Nancy depuis mes 19 ans et j'y ai construit ma vie. Littéraire, écologiste et un peu geek, je travaille à la croisée des mondes culturel et économique. Curieux et à l'écoute de toutes et de tous, je suis profondément attaché au service de l'intérêt général.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Avec son équipe, Mathieu Klein a réussi à mettre Nancy en mouvement, à la rendre accueillante, vivante et inspirante. Aujourd'hui, je suis heureux de rejoindre cette liste plurielle, pour que notre ville grandisse avec chaleur, audace et humanité.



**Véronique Billot**  
Parti socialiste  
65 ans

**QUI SUIS-JE ?** Habitante du Grand Nancy depuis 45 ans, Nancéenne depuis 25 ans, je suis retraitée de l'Education Nationale. J'ai été directrice de plusieurs écoles maternelles à Vandoeuvre, Maxéville puis Nancy, le plus souvent en réseau d'Education prioritaire, notamment au Haut-du-Lièvre, très attachée à la réussite de tous les enfants.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagée depuis 2014 aux côtés de Mathieu Klein, j'ai à cœur de poursuivre avec lui, avec son équipe, avec les agents et les partenaires de la ville l'élaboration de politiques publiques au service de tous, des plus jeunes aux plus âgés, et la mise en œuvre d'actions attentives aux plus vulnérables.



**Serge Raineri**  
Société civile  
68 ans

**QUI SUIS-JE ?** Né à Villerupt, fils d'un immigré italien, j'ai très vite fait du sport l'axe central de ma vie personnelle et professionnelle. Pratiquant de nombreuses disciplines, j'ai trouvé dans mon métier d'enseignant d'Education Physique et Sportive et dans mon engagement associatif le moyen de conjuguer mon envie de transmettre les valeurs de respect et de partage, socles du vivre-ensemble.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagé aux côtés de Mathieu Klein depuis 2020, j'ai la volonté de poursuivre le travail engagé pour donner toute sa place au sport au cœur d'un projet de territoire qui porte haut les valeurs de lien social et d'engagement, d'épanouissement et de partage.

# LA LISTE



**Géraldine Krin**  
Ecologiste  
49 ans

**QUI SUIS-JE ?** Après avoir fait mes études à Nancy, je suis revenue m'y installer il y a quatorze ans. Je suis maman d'une fille de 21 ans. Ancienne cheffe d'entreprise, j'interviens aujourd'hui dans des fonctions de maîtrise de projet. Écogiste et conseillère régionale depuis 2021, j'ai un attachement particulier à la vie culturelle nancéienne, notamment au théâtre et au travail des troupes locales.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Mathieu Klein a lancé une vraie dynamique sur les questions écologiques. Je souhaite y contribuer pour un quotidien plus sain et respectueux de l'environnement. Construire ces projets dans la concertation avec l'ensemble des acteurs locaux, pour une ville moderne, plus écologique, plus accueillante et plus agréable à vivre.



**Antoine Le Solleuz**  
Société civile  
49 ans

**QUI SUIS-JE ?** Enseignant-chercheur en école d'ingénieur, je vis et travaille à Nancy depuis plus de 20 ans. Curieux, gourmand, cinéphile, aimant découvrir de nouvelles cultures. Si vous me demandez de choisir entre flâner des heures au marché central, découvrir une nouvelle table, et avaler tous les épisodes d'une série, j'aurais bien du mal à vous répondre. Par ailleurs, je suis investi en politique pour ma ville depuis 10 ans. J'aime l'idée que nous pouvons chacun œuvrer pour le collectif. Le dialogue, l'ouverture d'esprit me donnent chaque jour l'envie passionnelle de m'engager pleinement à la promotion de notre cité ducale.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je connais Mathieu depuis 15 ans. Les hommes politiques qui ont une ambition pour leur ville avant leur propre intérêt, qui ont une vision politique pour le bien de nos concitoyens et qui suivent leur cap, sont rares. Mathieu est de ceux-là. Par ailleurs, travailler avec Mathieu Klein c'est avoir la chance de travailler en équipe, le privilège d'apprendre chaque jour, c'est avoir la liberté de penser, de conseiller et de proposer pour construire le Nancy de demain.



**Christelle Jandric**  
Société civile  
54 ans

**QUI SUIS-JE ?** Je suis Christelle Jandric, maman de 5 enfants. Issue de la Société civile. Je travaille comme Assistante de secteur dans une structure d'aide à domicile. Profondément attachée à mon quartier. Engagée sur le terrain, je suis présidente du Club de Foot du quartier depuis plus de 11 ans afin de proposer aux jeunes une activité sportive et des valeurs essentielles comme le respect, l'entraide et le dépassement de soi.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Parce ce que Mathieu Klein soutient concrètement les initiatives locales et partage ma volonté de faire grandir et de dynamiser le quartier. Grâce à son soutien, nous pourrons développer des projets utiles et ambitieux dans un quartier longtemps oublié, notamment développer des projets pour les 14-18 ans, afin de leur offrir des perspectives, des activités et un avenir meilleur au cœur de leur quartier.



**Augusto Olalde**  
Écogiste  
71 ans

**QUI SUIS-JE ?** Franco-vénézuélien. Je suis arrivé à Nancy en 1986 pour y fonder une société dans la chimie fine; aujourd'hui, après diverses fusions elle compte 1300 employés dans le monde, dont 180 en Lorraine. Engagé dans la vie associative national et nancéienne, je suis préoccupé par l'état dans lequel nous laisserons la planète à nos enfants.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Par conviction humaniste, sociale et écologique. Engagé à ses côtés depuis 2020, je crois en sa capacité d'affronter les défis majeurs de notre territoire et à donner une nouvelle impulsion écologique, sociale et conviviale à Nancy, cette ville à laquelle je suis définitivement très attaché.



**Romane Henry**  
Écogiste  
31 ans

**QUI SUIS-JE ?** Lorraine de naissance, je suis arrivée à Nancy durant mes années de lycée. Malgré une courte parenthèse marseillaise, on pourrait presque dire que je ne l'ai jamais quittée. J'y vis et y travaille depuis bientôt dix ans. Engagée dans le développement des publics d'un festival, j'œuvre depuis de nombreuses années pour rendre la culture accessible au plus grand nombre. Ancienne éducatrice spécialisée, mon parcours est guidé par des valeurs d'inclusion, d'engagement et de justice sociale.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Nancy est la ville qui m'a permis de me construire et de devenir l'adulte que je suis aujourd'hui. J'ai donc choisi de m'engager aux côtés de Mathieu Klein parce que nous partageons une vision commune d'une ville solidaire, attentive aux parcours de vie, où la culture, l'éducation et le lien social sont des leviers essentiels. Son engagement fait écho à mon parcours et à mes valeurs et c'est ce qui motive mon engagement pour Nancy et ses habitantes et habitants.



**Marc Tenenbaum**  
Parti socialiste  
70 ans

**QUI SUIS-JE ?** Je suis né à Nancy et je travaille rue Saint-Dizier depuis 44 ans comme Médecin Généraliste, métier qui m'a permis de nombreux échanges avec les habitants, de partager des émotions gaies aussi bien que tristes, d'approcher la réalité de la vie des personnes. Aussi le concept de ville apaisée m'apparaît adapté.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Mathieu Klein a sonné à mon domicile en 2003 pendant sa première campagne, j'ai été séduit par son empathie et sa hauteur de vue sur la ville et les territoires, des lieux de vie qui appartiennent à toutes et à tous.

# LA LISTE



**Nadège Nicolas**  
Société civile  
51 ans

**QUI SUIS-JE ?** Vosgienne d'origine, j'ai fait mes études de pharmacie à Nancy, où je suis revenue m'installer en 2017 et où j'exerce aujourd'hui au centre anticancéreux. Dans ma vie professionnelle comme personnelle, j'aime m'investir pour les autres, avec une conviction forte : la solidarité.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je souhaite renouveler mon engagement aux côtés de Mathieu Klein car je suis convaincue qu'il faut poursuivre notre dynamique d'entraide, de soutien et d'action collective pour construire une ville plus inclusive.



**Frédéric Maguin**  
Place Publique  
56 ans

**QUI SUIS-JE ?** Venant d'un petit village près de Sion, j'ai débarqué à Nancy rue du faubourg des Trois Maisons ! J'ai fait à Nancy toutes mes études, de l'école à l'université, et j'ai travaillé ensuite dans le secteur privé en tant que conférencier et auteur. Depuis 10 ans, je suis au service de la ville en tant qu'élu, d'abord au sein du Conseil départemental 54, aujourd'hui en tant que maire adjoint en charge du territoire Sud où j'habite avec ma femme et mes deux enfants.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagé de longue date au service de ma ville, avec une sensibilité écolo-démocrate chevillée au corps, c'est tout naturellement que j'ai mis mon énergie au service d'un collectif mené par Mathieu Klein qui a réussi à coaliser une « union des forces démocratiques » pour le bien des habitantes et des habitants de Nancy !



**Marianne Birck-Gallego**  
Parti socialiste  
45 ans

**QUI SUIS-JE ?** Au service des associations nancéennes et de l'éducation populaire durant ce mandat, je suis une élue de terrain, passionnée par la richesse humaine de notre ville. J'ai à cœur d'accompagner les initiatives qui rendent Nancy plus solidaire, plus attractive et plus ouverte.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Mathieu Klein est un maire qui écoute et qui rassemble. Je suis fière de poursuivre cette dynamique au sein d'une équipe soudée, avec la volonté d'aller encore plus loin pour l'émancipation de tous et la vitalité démocratique de notre ville.



**Morand Perrin**  
Parti communiste français  
37 ans

**QUI SUIS-JE ?** Originaire de la Meuse, arrivé à Nancy pour mes études, j'y ai fait ma vie depuis près de 20 ans. Supporter de l'ASNL et amateur de musique, il n'est pas rare de me croiser à l'Autre Canal ou au NJP.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagé avec Mathieu Klein dans le cadre de l'accord conclu avec le PCF en 2020, j'étais conscient de longue date l'important potentiel pour les déplacements actifs à Nancy et le retard pris en matière de sécurité des cyclistes. Je sais l'attachement partagé par l'équipe municipale sortante à mieux favoriser la cohabitation entre les différents modes de mobilité et à l'apaisement du cadre de vie. C'est ce qu'avec d'autres je me suis efforcé d'améliorer ces six dernières années.



**Fatima Rabhi**  
Société civile  
60 ans

**QUI SUIS-JE ?** Habitante du quartier du Haut-du Lièvre depuis 2009, j'ai eu la chance de m'intégrer facilement grâce aux nombreuses associations et surtout pouvoir m'engager pour le vivre ensemble.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagée depuis toujours pour mon quartier, élue depuis 2020 auprès de notre maire. Je veux poursuivre mon engagement et rester à l'écoute de nos habitants.



**Ousmane Samb**  
Parti socialiste  
56 ans

**QUI SUIS-JE ?** Après des études supérieures à Nancy, à l'Université de Lorraine, j'ai intégré l'Education Nationale où j'exerce aujourd'hui des fonctions de direction. Animé par l'esprit de fraternité, je ne conçois notre société qu'en l'érigeant autour du respect, de l'entraide, de l'ouverture et de la bienveillance. Passionné de sport, notamment de running et de basket, que j'ai eu le plaisir de pratiquer à haut niveau, je suis un supporter de longue date de la belle équipe de notre cité ducale. Les auteurs anglophones, et surtout la littérature sud-africaine ou américaine, la cuisine, les thrillers politiques scandinaves peuvent remplir mon temps libre.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je me suis engagé auprès de Mathieu Klein pour son sens de l'Etat, pour sa profonde connaissance des politiques et des finances publiques, son attachement à Nancy, sa tolérance inégalée et sa parole mesurée en toutes circonstances.

# LA LISTE



**Véronique Ernest**  
Parti socialiste  
68 ans

**QUI SUIS-JE ?** Une partie de ma carrière dans le privé ou structure culturelle, une autre au sein de l'université, j'ai exercé mon métier comme une militante engagée pour l'intérêt collectif, la culture, la recherche scientifique, la formation. Si les droits des femmes et la solidarité ont été les piliers de ma conscience politique, arpenter le territoire Est en tant qu'adjointe au maire pour améliorer la vie du quartier, en contact permanent avec les habitants donne un sens concret à mon engagement citoyen.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Mathieu Klein a prouvé qu'il était en capacité de transformer la ville pour le bien de tous. Attentif à chacun, il a rendu la ville de Nancy plus belle, plus joyeuse, plus sûre. Contribuer à réduire les inégalités sociales tout en redonnant du dynamisme à la Ville, correspond aux valeurs de gauche qu'il incarne et à ma conception de l'engagement politique, au sens noble du terme, pour la vie de la Cité.



**Laurent Gérard**  
Ecologiste  
52 ans

**QUI SUIS-JE ?** Nancéien depuis 30 ans, je suis Principal-Adjoint d'un collège en centre-ville. J'ai toujours eu pour priorité d'accompagner les élèves les plus fragiles ou en situation de décrochage scolaire. Convaincu que l'inclusion de tous est à la fois une nécessité et une possibilité, j'ai à cœur dans ma vie personnelle et professionnelle de lutter contre les inégalités. Père de deux enfants, j'ai rejoint le parti Les Écologistes persuadé que l'écologie est aujourd'hui un enjeu majeur de notre société et pour notre jeunesse.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Sous son premier mandat, Mathieu Klein et son équipe ont su impulser une dynamique nouvelle à Nancy : une ville plus solidaire, plus verte et résolument tournée vers l'avenir. Ce sont ces valeurs qui m'ont convaincu de m'engager à ses côtés.



**Chantal Finck**  
Société civile  
62 ans

**QUI SUIS-JE ?** Je suis née à Nancy où j'ai construit ma vie personnelle et professionnelle. Je sillonne la ville à vélo : ainsi Nancy est pour moi la ville du quart d'heure. J'ai travaillé dans l'Education nationale, dans le milieu spécialisé auprès de publics en difficultés où j'ai contribué à construire des projets de vie et j'ai travaillé dans l'adaptation pour construire avec mes élèves leur projet professionnel.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagée avec Mathieu Klein depuis 2014, tout d'abord dans l'opposition puis dans la majorité, je partage sa volonté de répondre aux besoins des habitants pour rendre cette ville plus apaisée, en apportant de la nature en ville, en piétonnisan certaines rues, en maintenant les services publics de proximité. Je partage sa volonté d'améliorer la qualité du service public en maintenant la relation humaine dans les échanges avec les usagers. J'ai à cœur de poursuivre mon engagement en me rendant utile pour les habitants de ma ville.



**Gérald El Kouatli**  
Parti socialiste  
35 ans

**QUI SUIS-JE ?** Lorrain d'adoption, j'ai retrouvé à Nancy le plaisir de vivre dans une ville à taille humaine. Résident en Ville Vieille, à proximité de la Pépinière, j'apprécie de pouvoir m'y arrêter à toute heure de la journée ou de la soirée pour un moment d'évasion. Passionné par les voyages et les aventures culturelles, je suis par ailleurs engagé depuis 7 ans au Parti Socialiste pour y défendre la vision d'une société plus juste.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** En arrivant à Nancy en 2019, j'ai été marqué par les atouts dont disposait Nancy. Mathieu Klein est celui qui, à travers le mandat qui se termine, a permis de mettre ces atouts en valeur. Il incarne aussi pour moi une certaine vision du courage en politique en ayant fait le choix de privilégier la remise en mouvement de Nancy à l'immobilisme.



**Karine Reneaux**  
Place Publique  
62 ans

**QUI SUIS-JE ?** Née à Nancy, habitant à Nancy, j'y ai travaillé l'essentiel de ma vie professionnelle au service des patients et des soignants. Je suis engagée à Place Publique, le mouvement citoyen et parti politique créé par Raphaël Glucksmann et Aurore Lalucq qui sont tous les deux députés européens. Aujourd'hui la crise démocratique est une réalité et notre démocratie est en danger. J'ai à cœur au niveau de ma commune de défendre et promouvoir une vision exigeante de la démocratie fondée sur l'engagement, la participation et la responsabilité partagée.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** A Nancy, il existe un espace de discussion et d'échanges entre les membres de la société civile et les partis politiques constructifs de gauche. Il est possible dans cet espace apaisé de travailler dans une logique d'alliance avec des hommes et des femmes de bonne volonté qui ont réfléchi ensemble pour produire un programme qui réponde aux attentes des Nancéiennes et des Nancéiens.



**Lionel Adam**  
Société civile  
62 ans

**QUI SUIS-JE ?** Né à Saint-Max, j'ai rencontré Nancy à l'occasion de mon entrée au Lycée et de mon adhésion à l'ASPTT ; nous ne nous sommes jamais quittés et j'y ai vécu les moments les plus intenses de ma vie d'adulte. Cet enracinement local m'a permis de tisser des liens avec de nombreux habitants et d'y construire de jolis souvenirs amicaux et familiaux.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je me suis engagé en 2020 car Mathieu Klein me semblait être le seul à proposer une alternative crédible à l'inertie que la ville avait connu les années précédentes, ainsi qu'une vraie réflexion sur l'amélioration et le partage de l'espace public.

# LA LISTE



**Muriel Boillon**  
Parti communiste français  
43 ans

**QUI SUIS-JE ?** Alsacienne d'origine, je suis venue à Nancy pour y faire mes études, et j'y ai construit ma vie professionnelle et familiale une fois diplômée. Après avoir exercé en libéral dans le centre de Nancy pendant plus de 10 ans, je travaille désormais pour une collectivité territoriale en protection maternelle et infantile, et en centre de santé sexuelle. Je vis avec mon conjoint et nos cinq enfants réunis en famille recomposée dans un cadre urbain accueillant et sécurisant.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je renouvelle mon engagement auprès de Mathieu Klein, afin de pouvoir pérenniser nos actions, et être force de propositions, sur les questions de solidarité, d'inclusion, de lutte contre les discriminations, qui sont des sujets qui me tiennent à cœur. Par ailleurs, militante politique, je crois en la solidité d'un regroupement des forces de gauche face aux enjeux climatiques et politiques à venir.



**Mounir El Harradi**  
Société civile  
46 ans

**QUI SUIS-JE ?** Nancéien depuis 1999, je me suis très vite engagé dans la vie universitaire et associative. J'ai continué mon engagement dans différentes associations qui œuvrent dans le champ social. Acteur de l'action sociale et médico-sociale, mon activité est ancrée depuis de nombreuses années dans le champ de la prévention et de la protection de l'enfance. En complément de mes activités professionnelles, j'interviens comme expert sur les questions médico-sociales auprès de différentes institutions. J'aime la course à pied que je pratique régulièrement.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagé pour Nancy, élu depuis 2020 auprès de notre maire et président de la métropole, j'ai eu la chance de l'accompagner dans la mise en œuvre d'actions de préventions et de médiations. Je veux poursuivre à ses côtés la continuité de cette nouvelle politique publique au bénéfice des Nancéiens.



**Sitti Soibaha**  
Écologiste  
26 ans

**QUI SUIS-JE ?** D'abord étudiante à Nancy, j'y ai posé bagage. J'ai toujours travaillé dans des dynamiques territoriales pour comprendre les populations. Aujourd'hui lauréat de eloquentia 2025 et sur le volet énergétique de par ma profession. Mon engagement est soucieux d'être à l'écoute et au service de l'intérêt public mais surtout le reflet des habitants.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Tout a débuté avec le conseil nancéien de la jeunesse avec qui j'ai saisi la participation citoyenne. De fil en aiguille les élus locaux ont su répondre et faire naître l'envie d'aller plus loin à leurs côtés. Sans oublier que les évolutions de Nancy ont impactées positivement mes réalités d'habitantes.



**Gautier Dardenne**  
Écologiste  
25 ans

**QUI SUIS-JE ?** Lorrain de naissance et dans le cœur, je me suis installé à Nancy pour mes études il y a 6 ans. Jeune actif de 25 ans tant dans mon travail au rectorat que dans la ville, je prends avec envie mes responsabilités dans plusieurs associations pour aider les Nancéennes et les Nancéiens à mieux vivre dans notre belle cité ducale, notamment en faveur des jeunes et de l'intergénérationnel.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Arrivé à Nancy en 2019 dans une ville endormie, j'ai eu l'occasion de rencontrer un maire différent de tous ceux que j'ai eu l'occasion de connaître jusque-là ; à l'écoute, passionné et qui a le courage de faire - une qualité rare en politique. J'ai su redécouvrir une ville dynamique, accueillante et où il fait bon d'y vivre au cours de ces 6 dernières années. A mon arrivée sur Nancy, un dicton m'a accueilli. " On ne sait pas pourquoi on vient à Nancy mais on sait pourquoi on y reste". Aujourd'hui je sais pourquoi, et je souhaite à mon tour donner du temps à cette ville qui a su me faire tomber amoureux d'elle, notamment auprès de Mathieu qui a la capacité de mener une liste qui ressemble à ses habitants.



**Lola Aglaé**  
Parti socialiste  
22 ans

**QUI SUIS-JE ?** Arrivée à Nancy pour mes études, je suis tombée sous le charme de la ville. Engagée dans la vie associative et politique, j'aime, à mes heures perdues, me promener dans cette ville plurielle et saisir chacun des petits détails qui la façonnent, allant de la quiétude chargée d'histoire au va-et-vient presque tambourinant de ses habitants.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagée à gauche depuis plusieurs années, mon parcours m'a conduite à croire profondément en l'action locale et municipale. À travers le travail déjà mené comme celui encore à venir, j'y vois la possibilité de défendre des valeurs d'humanité, d'égalité et de protection, afin de transformer concrètement la vie et l'environnement des habitantes et habitants.



**Julien Jacquemin**  
Société civile  
42 ans

**QUI SUIS-JE ?** Avocat, pacsé et père de trois enfants scolarisés à Nancy, je vis dans cette ville depuis près de vingt-cinq ans. Après une enfance en milieu rural, c'est à Nancy que j'ai effectué ma scolarité et que se sont construits mes repères, mes engagements et ma vie de famille. Ayant vécu dans plusieurs quartiers de la ville, je réside aujourd'hui dans le quartier Trois Maisons - Crosne - Vayringe. Profondément attaché à ma ville, je l'aime pour son énergie, sa richesse culturelle et ses valeurs humanistes. J'ai toujours eu à cœur de m'impliquer, de donner de mon temps et de m'engager concrètement pour les autres, convaincu que la vie citoyenne se construit dans la proximité, l'écoute et l'action.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Mon soutien à Mathieu Klein repose sur une conviction simple : il agit avec sincérité et constance pour faire avancer Nancy. La dynamique engagée depuis 2020 répond aux attentes des habitants et prépare l'avenir de la ville, sans renier ce qui fait son identité. Cette vision d'une ville relationnelle proche de ses citoyens, solidaire et responsable correspond pleinement à mes valeurs et à ma manière de m'engager.

# LA LISTE



**Virginie Cousin**  
Parti radical de gauche  
46 ans

**QUI SUIS-JE ?** Arrivée en 1998 à Nancy pour y faire mes études, je n'en suis jamais repartie. Avocate attachée à protéger, aider, accompagner les plus fragiles, l'engagement politique en est pour moi son prolongement. J'aime pratiquer le footing urbain très tôt le matin et découvrir la ville autrement en compagnie de mon chien lui aussi adepte des petites sorties sportives avant d'aller travailler.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Parce qu'il a un projet de société progressiste et solidaire digne d'une ville du XXIème siècle dans le respect des diversités de chaque Nancéien.



**Maxime Verin**  
Parti socialiste  
22 ans

**QUI SUIS-JE ?** Nancéien depuis sept ans, j'habite dans le quartier des Rives de Meurthe. Je suis étudiant en Master 1 Management Public à l'IAE de Nancy. Trésorier puis président d'une association étudiante durant mes années de licence, j'ai poursuivi mon engagement en faveur de meilleures conditions de vie et d'émancipation pour les étudiantes et les étudiants, et les jeunes en devenant animateur fédéral des Jeunes Socialistes de Meurthe-et-Moselle lors du Congrès de Nancy en mai dernier.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** En 6 ans, j'ai pu assister au réveil de Nancy. D'une ville vieillissante et bétonnée, Nancy est devenue, grâce à Mathieu Klein et son équipe, une ville chaleureuse, verte et accueillante pour toutes et tous. Mon souhait de m'engager à ses côtés repose sur la volonté de travailler pour continuer ces transformations et améliorer notre ville.



**Emilie Coulin**  
Parti socialiste  
44 ans

**QUI SUIS-JE ?** Née dans les Vosges, je suis Nancéenne depuis 25 ans et vis dans le quartier du parc Sainte-Marie. Je travaille dans le quartier Saint - Pierre, René II comme cadre d'un établissement médico-social. Je suis maman de trois enfants, j'aime la photo et ai toujours été très engagée dans le milieu associatif. Je suis également militante et ai à cœur de défendre certaines valeurs.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagée tant sur un plan personnel que professionnel je souhaite contribuer à poursuivre le travail engagé par l'actuelle équipe municipale. Prendre soin de tous, soutenir les politiques de solidarité et faire de Nancy une ville où tout le monde trouve sa place.



**Nicolas Bouché**  
Place publique  
44 ans

**QUI SUIS-JE ?** Originaire de Moselle, j'ai fait mes études en informatique à Nancy et, après quelques années à Paris, je suis revenu y vivre avec ma compagne et notre fille. Nous apprécions la qualité de vie, l'accès à de nombreux artisans et producteurs locaux, la richesse des activités en particulier pour les enfants et les guinguettes en été ! Je suis engagé politiquement au sein de Place Publique depuis plusieurs années.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Les actions menées par Mathieu Klein et son équipe ces dernières années sont alignées avec les valeurs cardinales de Place Publique : plus de solidarité, d'écologie, de féminisme et de démocratie. Je mesure et apprécie la façon dont Nancy a évolué sous son impulsion et souhaite contribuer à la poursuite de cette transformation.



**Annette Mathieu**  
Ecologiste  
76 ans

**QUI SUIS-JE ?** Professeur de lettres en lycée et BTS et ensuite co-fondatrice d'une maison de santé avec différents professionnels en tant qu'orthophoniste et thérapeute du langage. Je suis engagée dans plusieurs associations humanistes et citoyennes.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** A l'aune de son mandat de qualité alliant inclusion de tous, y compris intergénérationnel, et des transformations réussies de la ville et de ses espaces les plus représentatifs, il a su gérer la diversité de son équipe municipale pour le bien commun des habitants.



**Medhi Davouse**  
Société civile  
38 ans

**QUI SUIS-JE ?** Je suis Nancéien de naissance et de cœur, et je parcours la ville à vélo chaque jour grâce à mon métier de cycle-logisticien. Mon expérience professionnelle me permet de bien connaître Nancy et d'en apprécier les évolutions récentes. J'aime ma ville pour son tissu associatif, son bouillonnement culturel et sa diversité. Citoyen engagé et attaché à celles et ceux qui y vivent, j'ai à cœur de me rendre utile et de contribuer concrètement au bien commun.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Mon soutien à Mathieu Klein repose sur une conviction simple : il agit avec sincérité et constance pour faire avancer Nancy. La dynamique engagée depuis 2020 répond aux attentes des habitants et prépare l'avenir de la ville, sans renier ce qui fait son identité. Cette vision d'une ville relationnelle proche de ses citoyens, solidaire et responsable correspond pleinement à mes valeurs et à ma manière de m'engager.

# LA LISTE



**Margot Chouvet**  
Parti communiste français  
18 ans

**QUI SUIS-JE ?** Je réside à Nancy quartier Pépinière depuis 7 ans et j'ai tout de suite été attirée par son dynamisme. Je suis lycéenne au lycée Jeanne d'Arc ainsi que secrétaire fédérale du Mouvement des Jeunes Communistes de France de Meurthe - et - Moselle où j'y ai à cœur de m'engager pour la jeunesse.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagée politiquement depuis 3 ans, j'ai à cœur de faire grandir ma ville ainsi que de faire entendre la voix des jeunes. Convaincue par les résultats de son dernier mandat, je me suis tournée vers Mathieu Klein.



**Félix Bourcier**  
Ecologiste  
34 ans

**QUI SUIS-JE ?** Niçois de naissance, Nancy m'a adopté il y a maintenant 6 ans au sein de sa Vieille-Ville pour mon plus grand plaisir. Technicien son depuis 2010 spécialisé dans la création sonore pour des musées, j'ai par exemple travaillé sur le «Mémorial de Verdun» inauguré il y a maintenant 10 ans par le président de la République Française et la chancelière Allemande de l'époque. N'étant pas apte à la conduite du fait d'un handicap au niveau de l'hippocampe, je vis ma ville et sa métropole à pied et en transport en commun, c'est donc avec un immense soulagement que j'ai accueilli, et une verve sans détour que j'ai défendu, la piétonisation de mon quartier en 2022.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Engagé localement avec l'Atelier de Vie de Quartier (AVQ) Vieille-Ville dont j'ai été membre de son comité d'animation, et avec l'Assemblée Citoyenne de Nancy (ACN) dont j'ai été élu dans son comité de suivi, cela m'a permis de participer activement à la Commission Mixte du Budget Participatif (qui supervise le dit Budget Participatif de la ville). Je désire aujourd'hui faire évoluer politiquement mon engagement et la démocratie participative (AVQ, ACN, Budget Participatif) sur Nancy et sa métropole, c'est pourquoi j'ai souhaité m'inscrire dans la continuité du mandat 2020-2026 de Mathieu Klein.



**Françoise  
Tenenbaum-Klein**  
Société civile  
68 ans

**QUI SUIS-JE ?** Vivant à Nancy depuis toujours, mariée, un fils, ancienne cadre d'entreprise, commerçante et formatrice en communication. J'habite dans le quartier de la vieille Ville depuis 37 ans et suis engagée dans plusieurs associations locales, à visée culturelle et sociale.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je soutiens l'action de Mathieu Klein depuis 2020. Il fait ce qu'il dit et sait être à l'écoute des habitants. J'admire son courage politique et son humanisme.



**Frédéric Boulanger**  
Parti communiste français  
38 ans

**QUI SUIS-JE ?** Je suis habitant de Nancy depuis un peu plus de 20 ans. Venu des Vosges pour y faire mes études de médecine. J'ai décidé d'y rester et travaille maintenant comme psychiatre, chef de pôle, au centre hospitalier de Ravenel dans les Vosges en direction commune avec le CPN de Laxou. Je suis également un militant du parti communiste plus particulièrement dans son dispositif «stop violence» chargé du traitement des violences sexistes et sexuelles.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Je suis très satisfait des orientations choisies lors du premier mandat, le choix de la piétonnisation, les transports gratuits, le budget participatif, la mobilité douce. Il faut continuer dans ce sens car tout ne peut se faire en un mandat et le retour de la droite ne serait qu'un retour en arrière : le tout voiture, la mal bouffe et l'évasion fiscale.



**Hélène Gestern**  
Société civile  
54 ans

**QUI SUIS-JE ?** Nancéienne depuis mes études, j'enseigne la langue et la littérature française à l'université de Lorraine. Je suis par ailleurs autrice de romans et d'essais.

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Parce qu'il mène avec efficacité la modernisation dont Nancy avait tant besoin. Et que son projet est nourri par des valeurs fondamentales : solidarité, responsabilité écologique, défense de la culture et de l'éducation, indispensables à l'attractivité de notre ville.



**Jean-Yves Le Déaut**  
Société civile  
80 ans

**QUI SUIS-JE ?** Professeur à l'université de Lorraine, j'habite à Nancy dans le quartier Boufflers depuis 1983 ; Député de Meurthe et Moselle 1986 à 2017, j'ai présidé quatre fois l'Office Parlementaire des Choix Scientifiques et Technologiques (rapporteur sur le SIDA, AZF, le réchauffement climatique, les pesticides, l'amiante, les OGM ...).

**POURQUOI MATHIEU KLEIN ?** Il m'a demandé de présider le conseil métropolitain Université-Recherche-Santé de 2021 à 2026. Il a pleinement conscience de l'importance de l'Université et du Centre Hospitalier. Il a doublé les crédits destinés à renforcer l'attractivité de la métropole du Grand Nancy dans ces domaines. Il faut continuer.

